



学校だより

矢立の風

発行／令和7年12月
豊田市立矢立小学校
(TEL 88-3100)



【矢立小 HP】

矢立小学校区大運動会が開催されました！

秋晴れの空の下、11月8日に矢立小学校区大運動会が行われました。今年度は、全校種目で「ペアーパワー（二人三脚）」と「ぐるぐる大作戦（台風の目）」に取り組みました。本番に向けて、高学年が中心となって、赤白それぞれに分かれ、みんなで作戦を練り練習してきました。その成果を存分に発揮して、ともに見ごたえのあるすばらしい戦いでした。また、障害物リレーや玉入れなどでは、地域の方とともに楽しむことができました。

今年度のテーマの「全力を出し切ったもん勝ち 楽しんだもん勝ち 心を一つにゴールまで」の言葉通り、終わった後には赤白ともにすてきな笑顔がたくさん見られました。



「焼き芋会（全校）」

11月13日、焼き芋会を行いました。ボランティアのみなさんには、この日に向けて薪など事前に準備していただき、朝から火をおこしサツマイモを焼いていただきました。前日には、5年生が、サツマイモを焼くために畑に穴を掘りました。なかなか焼き加減が難しいようで、ボランティアさんが「ちょっと焼きすぎてしまったかも。」と言われていましたが、外でみんなで食べる焼き芋に、子どもたちはにこにこ満足そうでした。ご協力ありがとうございました。

